

BOLETÍN 051 ->>

Para la UAA se tiene un año de retos y grandes proyectos que consolidan su crecimiento en este 40 aniversario: MAC

El Maestro en Diseño, Mario Alberto Hernández Padilla asumió el cargo como director de Infraestructura Universitaria de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, tomando protesta ante la H. Junta de Gobierno de la Institución, para asumir el cargo durante el presente año y hasta los primeros días de enero de del 2014.

Juan José Martínez Guerra, presidente de la H. Junta de Gobierno tomo la protesta al nuevo director de la UAA, a quien pidió ser leal a la institución y asumir los grandes retos que enfrenta la Máxima Casa de Estudios en este momento de su historia en el que mantiene un crecimiento sin precedentes.

Ante la H. Junta de Gobierno, así como los integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes destacó que las labores de construcción, mantenimiento, vigilancia, transportes, servicios generales y procesos gráficos forman parte de la responsabilidad que asume Mario Hernández Padilla y que soportan en gran medida todo el trabajo de la Institución.

En su mensaje expresó que es importante el proceso de crecimiento de la Máxima Casa de Estudios, especialmente en este año en el que se consolida el proyecto del Campus Sur, así como otros edificios que vendrán a formar parte de la infraestructura universitaria.

Expresó también la gran responsabilidad que asume como responsable de la vigilancia en una Institución cada vez con mayores espacios para el desarrollo de la función educativa, en donde es primordial salvaguardar la seguridad de los estudiantes y el personal docente y administrativo; además de proteger el patrimonio de la UAA.

Al dirigirse al nuevo director de Infraestructura, apuntó que existe plena confianza en el cumplimiento de su labor, además de que tendrá en sus compañeros de la Comisión Ejecutiva todo el soporte para que pueda cumplir cabalmente con la labor que se le ha encomendado.

En su oportunidad, Juan José Martínez Guerra, presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA, aseguró que la labor de esta dirección es el sustento físico para que pueda llevarse a cabo el desarrollo de la actividad intelectual de la Universidad y ahí radica la importancia de este cargo.

Finalmente destacó que este nombramiento que otorga la H. Junta de Gobierno de la UAA, representa una gran responsabilidad para su nuevo titular quien tendrá que responder a las expectativas, especialmente en un año en el que la Institución tiene un crecimiento sin precedentes, por lo que las decisiones y obras que se lleven a cabo son de suma trascendencia.

